
 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VAGOS 

 

 

TOMADA DE POSIÇÃO DO GRUPO DE TRABALHO DE ACOMPANHAMENTO DA SAÚDE DA 
ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VAGOS 

 
 

A população Vaguense precisa e exige as extensões de saúde de Covão do 
Lobo e de Gafanha da Boa Hora 
 

• Considerando que houve informação de decisão do encerramento das extensões de 

saúde de Covão do Lobo e da Gafanha da Boa Hora; 

 

• Considerando que no dia 17 de fevereiro a Assembleia Municipal de Vagos debateu 

com preocupação o tema, atendendo ao impacto da falta de acesso dos Vaguenses 

aos cuidados de saúde primários, e em especial dos Vaguenses de Covão do Lobo e 

da Gafanha da Boa Hora, sendo para mais comunidades com uma população idosa 

significativa e com dificuldades acrescidas em termos de mobilidade; 

 

• Considerando que nessa sessão da Assembleia Municipal de Vagos, e tendo em conta 

a importância do assunto para os Vaguenses, foi constituído um Grupo de Trabalho 

de Acompanhamento da Saúde com elementos de todos os Grupos Municipais (PSD, 

CDS-PP, PS e Chega); 

 

• Considerando que os senhores Presidente da Câmara e Presidente da Assembleia 

Municipal de Vagos tiveram reuniões com a Administração Regional de Saúde, com a 

Direção Executiva do SNS e com o senhor Ministro da Saúde, respetivamente, nos 

dias 27 de fevereiro e no dia 6 de março; 

 

• Considerando que dos diversos contactos resultou uma boa recetividade às 

necessidades expostas pelos autarcas Vaguenses e a disponibilidade para reverter a 

situação e não encerrar as extensões de saúde de Covão do Lobo e da Gafanha da 

Boa Hora; 

 

• Considerando que está em curso uma reorganização dos serviços de saúde que 

deverá passar pela criação de uma ‘Unidade Local de Saúde da Região de Aveiro, 

E.P.E.” (agregando cuidados hospitalares e cuidados de saúde primários). 

Paralelamente, também a organização dos cuidados de saúde primários em Vagos é 

alvo de reorganizações, sendo constituída uma nova Unidade de Saúde Familiar (USF) 

que reforçará a resposta em termos de cuidados de saúde primários; 



 

 
O Grupo de Trabalho de Acompanhamento da Saúde da Assembleia Municipal de Vagos 
reunido no dia 24 de março analisou a situação e entendeu, por unanimidade, dever tomar a 
seguinte posição pública: 
 

i) O acesso dos Vaguenses, aos serviços de saúde primários e nomeadamente dos 

cidadãos de Covão do Lobo e da Gafanha da Boa Hora, é uma prioridade 

máxima;         

 
ii) Tendo em conta a realidade socioeconómica do concelho de Vagos, é essencial 

manter em pleno funcionamento e ao serviço das populações, as extensões de 

saúde de Covão do Lobo e da Gafanha da Boa Hora; 

 
 

iii) Apela-se aos diversos decisores da área da Saúde para que, a bem da necessária 

cobertura em saúde da população Vaguense, tomem medidas urgentes que 

permitam  que as comunidades de Covão do Lobo e da Gafanha da Boa Hora 

tenham acesso adequado a médico de família e aos demais cuidados de saúde 

primários, naquelas extensões de saúde. 

 
 

Os membros do Grupo de Trabalho de Acompanhamento da Saúde da AMV 
 

Rui Santos – Presidente da Assembleia Municipal de Vagos 
Andreia Marques – Deputada da AMV – PSD 
Óscar Lopes – Deputado da AMV – CDS/PP 

Óscar Gaspar – Deputado da AMV – PS 
Sidónio Sansana – Deputado da AMV - CH 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


